



LA CUECA NO PODÍA ESTAR AUSENTE EN LA PARADA MILITAR DE ANTOFAGASTA.



FOTOGRAFÍAS: I DIVISIÓN DE EJÉRCITO

EN LA PARADA MILITAR FUERON TAMBIÉN ENTREGADAS CON DECORACIONES Y MEDALLAS.

Familias antofagastinas vibraron con la tradicional Parada Militar

Previo al desfile, autoridades y la comunidad participaron en el Te Deum en la Catedral.

Redacción
 La Estrella

Como cada año, los antofagastinos se volcaron ayer hasta la Avenida Séptimo de Línea, frente al monumento a Bernardo O'Higgins, para acompañar y aplaudir el gallardo paso de las fuerzas de presentación, en la tradicional Parada Militar.

La especial jornada comenzó en la Catedral San José, donde autoridades y representantes de diversos sectores de la comunidad se unieron en el tradicional Te Deum a las rogativas por Chile y su gente, como también a los agradecimientos a la Patria.

Una vez oficiada la homilía, las actividades se concentraron en la Parada Militar 2024, donde las Fuerzas Armadas y de Orden rindieron honores por el 214° aniversario patrio y las Glorias del Ejército.

En el acto se presentaron además, para el esperado pie de cueca, diez agrupaciones folclóricas.

CONDECORADOS

La ceremonia contempló también la entrega de medallas al soldado conscripto Pedro Infante Cariñe, de

la 3ra Brigada Acorazada La Concepción; soldado conscripto Fernanda Reyes Espinoza, del Regimiento Logístico N°1 Tocopilla; y soldado Conscripto Joctan Vásquez Ojeda, De la V Brigada Aérea.

Junto a ello se concedió la condecoración al Gran Mérito Militar de las Fuerzas Armadas, por 30 años de servicio, al suboficial Mauricio Vallejos González, suboficial Arnoldo Molina Lara y empleada civil Ana María González Cortés, del cuartel General de la I División de Ejército. A ellos se sumaron el suboficial Mauricio Toloza Tolra y sargento 1° Oscar Guerra Castillo, de dotación del Regimiento Logístico N°1 Tocopilla.

En tanto, la medalla Gran Estrella al Mérito Militar de las Fuerzas Armadas, por 30 años de servicio, fue impuesta al coronel Gonzalo Gallegos Gamarre, de dotación del Hospital militar del Norte.

La delegada presidencial regional de Antofagasta, Karen Behrens Navarrete, señaló destacó que se trata de "uno de los eventos más republicanos de nuestra nación y tener estas largas Fiestas Patrias



LA COMUNIDAD ANTOFAGASTINA CELEBRÓ AYER UN NUEVO ANIVERSARIO PATRIO Y LAS GLORIAS DE EJÉRCITO.

no sólo significa la oportunidad de poder comer rico, bailar y pasar junto a la familia, sino recordar que también estos son nuestros símbolos, recordar quiénes somos como chilenos y chilenas".

Junto a ello, la autoridad regional recordó a la comunidad la importancia del autocuidado. "Es necesario recordar que en estas fiestas, que son muchos días seguidos, hay que hacer la celebración con mucha responsabilidad, con autocuidado(...) el mayor cuidado es el que nace de

uno mismo o de una misma".

Por su parte, el comandante en jefe de la I División de Ejército, general de brigada Jaime Izarnótegui López, expresó su satisfacción "por la cantidad de gente que vino aquí a acompañarnos el día de hoy. Es una celebración nacional donde todos nos unimos en una sola nación, así que muy contentos del resultado y muy contento también de la impecable Parada Militar que tuvieron las fuerzas de presentación".



LA JORNADA COMENZÓ AYER CON EL TE DEUM EN LA CATEDRAL.